

AGUSTÍN RODRÍGUEZ, UNA PROMESA CON SÓLO TRES AÑOS

El tiro con arco onubense va incrementando su palmarés gracias al buen trabajo que está desarrollando el Club Asirio de la capital. En los pasados Campeonatos de Andalucía para las categorías inferiores que se disputaron en Chiclana destacó la presencia de Agustín Rodríguez, el arquero más pequeño del torneo con sólo tres años de edad, y que consiguió la medalla de bronce en la categoría ardilla; él es un buen ejemplo de la buena salud de que goza el tiro con arco onubense. Ahora, una vez finalizada la temporada oficial al aire libre, los arqueros preparan la campaña de verano con el punto de mira en el Trofeo Colombino del 3 de agosto.

